

28/02/12

CANOË-KAYAK

Slalom/ Championnat de France N1 à Lannion.

Jonathan Marc : « Finie la jeunesse ! »

Dans cinq semaines, à Pau, il sera au côté des deux grands du C1, Tony Estanguet et Denis Gargaud, mais pas pour y faire de la figuration. Jonathan Marc a 24 ans. « Finie la jeunesse ! », clame le Lannionnais.

5^e samedi, Jonathan Marc a remporté la course 2, dimanche à Lannion.



Photo Alain Aulfière

Il a eu plus de chance que Benoît Guillaume, son camarade Guingampais, qui l'aurait emporté en K1 sans ses deux secondes de pénalité. Mais le canoë-kayak est affaire de détails et Jonathan Marc n'en a pas laissé échapper beaucoup, dimanche, dans le stade d'eau vive de Lannion.

Cinquième la veille, il a remporté la deuxième manche du championnat de France avec une belle marge de soixante centièmes sur son dauphin. « Samedi, au niveau physique, je ne m'étais pas assez engagé. Là, j'ai rectifié le tir même si j'ai fait une petite erreur sur la porte 16 quand mon bateau s'est cabré », souriait « John » au

sortir du bassin, alors que « la famille et les copains » l'avaient joliment encouragé pendant ces 103 secondes de bonheur.

« J'attaque le lourd »

Quatrième des sélections l'an passé, le pur Lannionnais se voit déjà dans la peau du trouble-fête du 3 au 7 avril à Pau, lors des sélections nationales. À 24 ans, il ne peut plus prétendre aux sélections jeunes. « Finie la jeunesse, maintenant, j'attaque le lourd ! », rigole-t-il. Du « lourd » qui a pour nom Tony Estanguet, Denis Gargaud et Nicolas Peschier, tous trois en Australie pendant que Jonathan s'ébrouait dans le bassin

de ses débuts. « C'est parce qu'ils n'étaient pas à Lannion que j'avais encore plus envie de gagner », glisse-t-il avec malice. Comme s'il fallait leur envoyer un signal, celui de l'enthousiasme et de la fougue. Exempté de troisième et quatrième manches du championnat de France qui auront lieu à Lathus dans la Vienne, l'étudiant en licence de gestion AEI à Toulouse va immédiatement se plonger dans le bain palois par la grâce d'un stage d'une semaine avec le Pôle France.

« Tout est remis en jeu »

À l'issue de ces sélections, on le sait, un seul céiste ira aux Jeux, « mais les deuxième et troisiè-

me disputeront les championnats d'Europe ainsi que les épreuves de coupe du monde », précise Bertrand Daille, le directeur des équipes de France qui se réserve la possibilité « selon l'âge et le niveau de performance » de l'athlète d'ajouter un quatrième homme en coupe du monde.

Estanguet et Gargaud, en tant que champions du monde 2010 et 2011, disposeront chacun d'une victoire bonus lors de ces Piges mais « au départ de chaque course, tout sera remis en jeu », rappelle le fougueux Jonathan. Mieux même : tout sera remis en « Jeux » !

Laurent Rivier